

À la droite de Dieu

Description

1 Pierre 3:15-22

Si vous pouviez d'œ jeuner avec quelqu'un du passé, qui serait-ce ? C'est une question qui me fait vraiment réfléchir. Habituellement, des personnages bibliques comme Moïse et Paul viennent à l'esprit, ainsi que des personnages historiques comme Abraham Lincoln et Theodore Roosevelt. Inutile de dire que, bien qu'il soit intéressant d'œ réfléchir, c'est finalement infructueux parce qu'ils ne sont plus en vie et incapables de nous parler.

Les gens à qui Pierre écrivait allaient souffrir sous forme de calomnie. Pierre a dit au peuple de ne pas avoir peur, mais plutôt de centrer son attention sur Christ (v. 14-15). Il a souligné que le Christ a souffert sur la croix, mais qu'il est ressuscité, et qu'il est maintenant assis à la droite de Dieu, victorieux de tous.

Nous servons un Sauveur ressuscité. Ce n'est pas un personnage historique d'autrefois, qui ne vit plus et qui n'est pas disponible. Jésus est vivant ! Il a triomphé du péché et de la mort. Sa puissance et sa présence sont disponibles 24 heures sur 24, 7 jours sur 7. Quel que soit le type de souffrance que vous ressentez en ce moment, rappelez-vous, vous n'êtes pas seul : Jésus est vivant et accessible.

Auteur : Mike Wonch

date créée
2025/04/13